



d'écho du Laudon -

~ **Commune de STE COLOMBE** ~

On dit souvent qu'il faut toujours avoir le regard tourné vers l'avenir, car derrière, ce n'est que du passé. Malgré cela, je voudrais, en ce début d'année, féliciter l'équipe municipale pour son implication dans tout ce que nous avons pu réaliser en peu de temps.

STE COLOMBE est un village en pleine expansion démographique où beaucoup de personnes cherchent à s'installer.

Lors de la cérémonie des vœux, j'ai évoqué les facteurs qui peuvent justifier cet attrait : le dynamisme des Associations, de la Municipalité, de l'Ecole ..., et peut-être tout simplement la chaleur des relations humaines.

De même, il y a une chose très importante pour l'attrait d'un village : c'est son bourg. Souvent, il en est la vitrine.

C'est pourquoi nous allons, le Conseil Municipal et moi-même, porter des efforts particuliers pour redonner une âme à notre bourg.

Hormis les travaux du Presbytère déjà programmés, nous allons essayer de modifier l'esthétique des bâtiments communaux, d'enfourer les lignes électriques et téléphoniques, de créer des activités..., en bref, de le développer.

C'est un projet ambitieux qui ne se fera sans doute pas en un an.

Mais j'espère y parvenir pour vous !

Parce que j'ai déjà écrit que *SAINTE COLOMBE* devait être un village évolutif, j'espère que l'année 1998 en sera la première preuve.

Votre Maire,
Philippe DUTOYA

I N F O

CONSEIL MUNICIPAL JEUNES - C.M.J. -

Les Elections au Conseil Municipal Jeunes :

Pour cette première élection, les jeunes de la commune nous ont donné un bel exemple de civisme en votant à près de 85 % des inscrits.

Tous, très concentrés et intéressés par le déroulement du vote, ils sont venus très nombreux au dépouillement dans une ambiance studieuse ..., mais un peu anxieux des résultats.

Scrutin serré puisque certains sont élus pour une voix. Les candidats malheureux ne doivent pas se décourager, au contraire !

On peut les remercier et les féliciter d'avoir osé : leur tour viendra.

S'ils le désirent, ils pourront participer aux groupes de travail.

Les jeunes élus seront encadrés par trois membres du conseil adultes, mais ils seront entièrement libres de leurs critiques et de leurs propositions.

Ont été élus :

<u>9 - 11 ans</u>	DAUNIS Nicolas	IRIGOYEN Clément
	DUBOIS Valérie	MARSAN Bertrand
	GARDESSE Kévin	MIVIELLE Claire
<u>12 - 15 ans</u>	DABADIE Marie	POCHELU Guillaume
	DESTRIBOIS Bertrand	POCHELU Julien
	GARDESSE Jessica	

Opération NUMERUES

L'opération a pris fin avec la pose des dernières plaques de maison.

Je crois que l'on peut tirer un grand "coup de chapeau" à toute l'équipe municipale de la commission voirie pour le travail accompli et le respect des délais.

INVESTISSEMENTS 1998

Nous avons inscrits à la DGE 1998 (Dotation Globale d'Equipement) les travaux suivants :

1°) La remise en état du Logement Scolaire en haut

Avec changement des lambris et dalles des avant-toits, l'équipement du chauffage à gaz et la pose de menuiseries aluminium en remplacement de celles en bois existantes.

2°) Réparation du toit de l'Eglise

Le toit de l'Eglise et la charpente du clocher ont besoin d'être revus. Un traitement du bois s'avère indispensable.

3°) Portes d'Entrée de la Salle Polyvalente

Le changement des portes d'entrée de la salle polyvalente est prévu pour 1998. La structure retenue sera des menuiseries en aluminium anodisé.

4°) Réfection de la Mairie

La Mairie sera repeinte en totalité (les 4 côtés), ainsi que toutes les menuiseries.

Nous essaierons, suivant les subventions obtenues, d'honorer tous ces investissements.

... / ...

TRAVAUX du PRESBYTERE

Le conseil municipal a commencé la démolition de la "chapelle" et du garage attenant au presbytère.

Nous remercions M. Dabadie pour avoir permis l'accès aux engins lors des démolitions par sa cour privée.

M. Labenne, maître d'oeuvre du projet, devrait sous peu, engager la procédure d'appel d'offres.

C O P L A N D

La société COPLAND quitte les locaux de la Mairie à partir du 1er mars prochain. Nous leur souhaitons une bonne installation dans leurs nouveaux bâtiments de SAMADET.

A l'issue de ce déménagement, deux salles de réunion seront à notre disposition : l'une sera réservée pour le Comité Paroissial et l'autre pour les Associations diverses de la Commune. Mais peut-être aura-t-elle d'autres orientations ?

A R E N E S

Les fêtes approchant, le Comité commence ses préparatifs.

En effet, tout le comité s'est mobilisé pour construire en dur le mur face à la présidence. Il a été édifié avec le concours de nos maçons locaux : André Dutoya et Jean-Pierre Clavé.

Ce mur permet aux arènes d'avoir une structure définitive et solide.

La municipalité a participé pour l'achat des matériaux.

BRAVO donc à tous ces bénévoles !

NETTOYAGE DU LAUDON

Le Conseil Général a ordonné le commencement du nettoyage du Laudon.

La première tranche démarre du pont proche de la salle des sports jusqu'au "Arriecs". Cette partie sera terminée vers le 15 mars.

ORDURES MENAGERES

Fin février, a eu lieu l'assemblée générale du SIETOM à Amou.

Il semblerait que pour 1998 nous ayons une augmentation du ramassage des ordures ménagères de 7 %. Nous sommes prévenus !

Par contre, sera mis en place, dans la plupart des communes, un centre de tri d'ordures-sélectif.

Il y a de fortes chances que celui-ci soit situé près de la Salle Polyvalente, car ce sont plusieurs containers (style ceux pour le verre) qui permettront de récolter séparément, papiers, plastiques, cartons ...etc.

ELECTIONS

Les Elections Cantonales et Régionales auront lieu les 15 & 22 mars prochain. Sachant que les Cantonales se déroulent sur DEUX tours de scrutin, alors que les Régionales se déroulent sur UN seul tour de scrutin.

Nous prévoyons donc 2 bureaux de vote séparés :

- les Cantonales dans la Salle du Foyer de la Mairie
- les Régionales dans la Salle de la "petite école" ou cantine.

PANNEAUX D'AFFICHAGE

Nous allons remplacer les panneaux d'affichage collectifs de la Mairie et de la Salle Polyvalente. C'est l'entreprise GUIGNARD qui a réalisé gracieusement ces ouvrages. Ils sont entièrement en bois et contribueront à l'amélioration de l'esthétique du bourg.

Sur la lancée, l'abri scolaire du bourg sera lui aussi remplacé par un abri d'architecture identique.

MERCI à Patrice Guignard et son équipe pour leur générosité.

ETAT CIVIL 1997/1998

Naissances :

- *Théo Bastiat* au foyer de Pierre Bastiat & Corinne Charron au quartier "Piron".
- *Adrien Tachaires* au foyer de Jacques Tachaires & Fabienne Fontanieu à "Gai Soleil".
- *Ludivine Laborde* au foyer de François & Christel Laborde à "Marjéa".
- *Emilie Husson* au foyer de Lionel Husson & Madeleine Arnal à "Lacourège".

Mariages :

Dans l'année 1997, deux mariages ont été célébrés à l'extérieur du village :

- Francine Mauvoisin & Bruno Vandebilcke installés à Hagetmau.
- Fabienne Soumoulou & David Galin installés à Hagetmau.

Décès : - Jean Destribos domicilié à "Pécrouts".

~~~~~